

SPORTS | Loire et région

TENNIS DE TABLE Pro-B

# Bien négocier le déplacement à Argentan

Patrick LAURENT



*Ibrahima Diaw. Photo Progrès /Patrick LAURENT*

« On a réussi le départ souhaité mais il ne faut pas s'enflammer, de grosses journées nous attendent en décembre » commente Yannick Berthier, le président de Loire-Nord. Son équipe est dans les clous, invaincue en 4 journées et avec une grosse dose de confiance au moment de disputer quatre matches en 12 jours. Dans ce calendrier remodelé, deux formations sont dans le fauteuil de leader, Roanne et Chartres dont la première confrontation aura lieu vendredi.

Les travaux d'Hercule débutent ce mardi (17h) à Argentan, une formation qui vient de s'imposer à Miramas, composée de quatre joueurs russes, Viacheslav Krivosheev, Vildan Gadiev, Arseniy Gusev et Maksim Kiselev. C'est même la 3<sup>e</sup> saison à Argentan pour le champion de Russie, Vildan Gadiev, qui est le leader. Associé à son compatriote Gusev, ils ont fait les beaux jours de Villeneuve en ProA. Loire-Nord n'aura pas la tâche facile « On doit prendre les matches les uns après les autres et surtout ne pas penser au suivant (contre Chartres) » clame le coach Jérôme Bahuud.

**Les équipes Bayard-Argentan** : Krivosheev (n°59), Gadiev (n°64), Gusev (n°68), Kiselev (n°93).

**Loire-Nord** : Allegro (n°28), Desai (47), Diaw (n°55).